

Ziel ist Fairtrade Gemeinde

ADELSDORF – Die Gemeinde Adelsdorf bewirbt sich um die Zertifizierung als Fairtrade Gemeinde. Fairtrade ist eine weltweite Bewegung, die sich für gerechte Handelsbedingungen und die Verbesserung der Lebensbedingungen von Produzenten in Entwicklungsländern einsetzt. Durch den Kauf von Fairtrade-Produkten unterstützen Verbraucherinnen und Verbraucher eine nachhaltige und gerechte Wirtschaft.

Mit dem Ziel, soziale Gerechtigkeit und nachhaltige Entwicklung zu fördern. Insgesamt fünf Kriterien galt es nachzuweisen, die das Engagement für den fairen Handel auf allen Ebenen in der Gemeinde Adelsdorf widerspiegeln. Die örtliche Gastronomie, der Einzelhandel, Vereine, Kirche und Schule müssen Fairtrade-Produkte im Angebot haben, Infoveranstaltungen oder Workshops organisieren. „

Wir sind stolz darauf, diesen Schritt zu gehen und uns für die Prinzipien des fairen Handels einzusetzen“, so erster Bürgermeister Karsten Fischkal. Die vollständigen Bewerbungsunterlagen gingen jetzt an Fairtrade Deutschland zur Prüfung. **jblu**